
Don Alfonso tenga un buen día. Se dé su objetividad y sé que 

el tema del crédito genera todo tipo de ruido.  

Le cuento que acabo de radicar una carta a secretaría de 

Hacienda donde nos especifique lo siguiente: 

 

1 Si el crédito genera inestabilidad fiscal al municipio  

2 Además de Findeter que más opciones hay para la 

administración de los recursos  

3 desde el punto de vista de la necesidad manifiesta explicar si 

el crédito es necesario o hay otra forma de terminar las obras  

Agradezco su veeduría, los escucho todas las mañanas y se 

que están atentos a lo qué pasa en la política regional y son 

objetivos a la hora de llevar la noticia  

 

Feliz día y siempre atento a atender sus requerimientos 


